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本日の進行(12:30) 

「下半期報告」(クラブ管理運

営、広報、会員増強、R 財団・米山)

―次回のお知らせ― 

6 月 17 日(18:00) 

今年度 終・引継(同伴) 

(於：アフィーテ葉山) 

        ≪ 第 2348 回 例会記録   2010 年 6 月 7 日 ≫       

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                       
会長の方針として掲げたテーマは「クラブの未来に向け体

制を整えよう」とし、クラブ内部の整理、強化を図り、若い

人達に入会して頂き活動しやすい下地を作ることが必要と考

え、活動の結果、３つの事柄を進展させる事が出来ました。 

1）クラブ事務所の確保：占有して使用できる事になり、整備

をして、資料の保管、６名程度の会議も可能になりました。 

2）新天安ＲＣとの姉妹クラブ解消：３月で姉妹クラブ締結の

期限が切れるのを期に、理事会での決定を受けて、有志で先

方を表敬訪問し、正式に姉妹クラブ締結を解消しました。 

3）クラブ年会費の削減：若い会員を増やしていくために削減

案を提案。次年度会長および理事の方々に了解して頂き、本

日のクラブ細則改正案の議決により削減が決定。受益者負担

が増えますが、規模に見合った活動と会員増強に期待します。 

4）その他： 

①会員増強は 4 名入会、2 名退会、6 月末に 2 名退会の予定。 

②2 月 20 日に青少年育成事業チャリティー「大学落語鑑賞会」

を実施。クラブとして新しい企画で、381,292 円の収益。 

③「ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会」実施。今後に向け優勝ｶｯﾌﾟの購入を決定。 

④親睦活動は恒例のＢＢＱ．新年会、お花見会等。 

⑤本年度の心残りは、「披露山の植栽の管理」について。これ

は次年度に先送りさせて頂きます。１年間を通して勉強と、

貴重な経験の機会を与えて頂き、皆様に心より感謝致します。 

■ ６月現・次合同理事会報告 
出席：臼井 山本(由) 藤吉 矢部(房) 市川 矢部(光) 石田 松井 菊池 三宅 鈴木(安) 岩瀬 山本(三) 

                                                
 
 
 
 

 

出席報告 会員数 40 名（出席免除 6 名） 出席数 27 名 出席率 79.41％ 前回修正出席率 88.25％ 

ビジター 鈴木和夫君（藤沢東 RC） 

3(木) 第 1 例会（12:30）下半期報告(役員・職業奉仕・社会奉仕)(現･次合同定例理事会 1１:00) カンティーナ

10(水) 第 2 例会（18:30）下半期報告(クラブ奉仕関係) カンティーナ

6 月例会 

24(木) 

休会 17(木) 第 3 例会（18:00） 終例会(同伴) (現・次引継) ｱﾌｨｰﾃ 葉山 

1(木) 第 1 例会（12:30）(定例理事会 1１:00) 役員･副幹事就任挨拶 カンティーナ

7(水) 第 2 例会（12:30）各委員会年度方針(ｸﾗﾌﾞ管理運営･奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・R 財団・米山) カンティーナ

15(木) 第 3 例会（18:30）各委員会年度方針(広報･会員増強･退会防止) カンティーナ

22(木) 第 4 例会（12:30）村川真理子氏「子育て支援について」 カンティーナ

7 月例会 

 

29(木) 第 5 例会（18:00）社会奉仕フォーラム(ビーチバレー 他) 海 狼 

 

＊京都紫野 RC との合同ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ：石田会員より別紙決算書。ｸﾗﾌﾞより 135,000 円の支出承認。 
＊逗子海岸ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会(9/12)：藤吉会員より 優勝杯検討中。予算書(別紙)提案、次年度社会奉仕予算に計上。 
＊次年度関係：会長年度方針表明。スケジュール、組織は別紙の通り提案。ｸﾗﾌﾞ運営と必要な申合せ事項について：

ｹﾞｽﾄ謝礼で理事会に諮らなくて良い金額は 1 万円以内。毎月のお祝は第 3 例会とする。 
＊2 名の退会容認。入会 1 名承認。 ＊地区ﾛｰﾀﾘｱﾝ検索ﾈｯﾄﾜｰｸ管理者：次年度は臼井会員に決定。＊第 12 回ずし

環境ｳｨｰｸ：協賛 1 万円。 ＊ﾎﾟﾘｵ撲滅等ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄ(藤沢東)：協賛金 1 万円。＊国際親善奨学生合格の植田麻

記子さん：6/17 に紹介する。 ＊予算執行状況報告：仮決算で 100 万円程が次年度繰越予定。  



■ 下半期活動報告（役員・奉仕プロジェクト関係）             

鈴木(安)国際奉仕：新天安 RC を訪問、姉妹ｸﾗﾌﾞ締結解

消をお互いに了承。京都紫野 RC とのｺﾞﾙﾌ交流実施。 

渡邊新世代育成：珍しい大学寄席を開催。ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ・ｶﾞ

ｰﾙｽｶｳﾄに助成金。逗子開成では達人講座(時計)を実施。 

岩瀬 IA:地区 IA 委員長の責務を無事終えた。 

菊池職業奉仕：ﾌｫｰﾗﾑ(保証協会)、職場見学(黄金井酒造) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ ニコニコ BOX   （４０．０００円）     

鈴木和夫君…今年もポリオ撲滅の為のエール大学ﾁｬﾘﾃｨ

ｰｺﾝｻｰﾄのｺﾏｰｼｬﾙにおじゃましました。よろしく。 
臼井君…本年度 終理事会終了。有難うございました。 
山本(由)君…臼井年度もあと 3 回の例会になりました。 
藤吉君…奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄお疲れ様でした。 
矢部(房)君…奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの報告を致します。よろしく。 
矢部(光)君…役員、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ各委員長、よろしく！ 
三宅君…社会奉仕にご協力ありがとうございました。 
渡邊君…委員長さん、１年間お疲れ様でした。 
松井君…臼井年度も残り１ヶ月です。油断無き様！無事

着陸出来ますように！ 
岩瀬君…地区 IA 委員長、無事終わりました。 
桐ケ谷君…休みがちで申し訳ありません。 
石黒君…桐ケ谷大先輩、米寿おめでとうございます。 

福嶋君…桐ケ谷さん、写真ありがとうございました。 
高洲さん…出席できて良かった。これからも頑張ります。 
柳沢君…遅くなりまして申し訳ございません。 
毛利君…あと１ヶ月で今年度も終わりですね。 
山本(三)さん…１年って早いですね。 
坂井君…五月晴れの素晴らしい日ですね。 
鈴木(安)君、山口君…晴天が続き、気持ちが良いですね。 
湊屋君…今日も暑くなりそうです。 
安藤君…今日は夏のようだ！ 
草柳君…まず第一に環境整備は自身から。 
橘(武)君…衣替え ふところ いつも クールビズ 
市川君…ニコニコにご協力を。 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥    ４０．０００ 

         累計  ￥ １．５６５．１１１ 
 
 
 
 
 
 

∬∬ コラム ∬∬     2010 年規定審議会（3 年に1 回）が4 月末に開催、中山ＰＧ（86 歳）も出席された。 
 Ｒの友に掲載された審議会リポートを一部紹介。Ｅクラブが正式に認可され、各地区に２クラブ迄設置（強制ではなく）

する事が出来、「Ｅクラブは地区に属す事」となった。決議23－24 は2007 年のロータリー章典から削除されたが、今審

議会では第1 項は、永遠にロータリアンの活動の哲学として残すべきものであるとされ、RI 理事会は奉仕の哲学の明確な定義

として扱うことを検討するものとする、となった。人頭分担金：2011-12 年度は年間５１ドル 2012-13 年度は年間52 ド

ル、2013-14 年度以降は年間53 ドル、と増額となった。新世代奉仕が第五の奉仕部門になった。近年多くのクラブで新

入会員に対し、入会前後に満足な教育が行われていない。その結果少なからぬ新入会員はロータリーに対する基本的な知識、

理解が乏しく、クラブへの愛着、例会出席への意欲が感じられない。よってRI 理事会は入会３年未満会員に対する研修セミ

ナーの開催を、地区ガバナーに推奨することを検討することとする。         会報編集委員  渡邊貞雄 

臼井会長：（会長の時間を参照） 

藤吉副会長：ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会は一生懸命やった。仕事が多忙で欠席がち。 

山本(由)幹事：勉強させて頂き、皆さんに感謝。 

矢部(房)会長ｴﾚｸﾄ：今年 1 年の勉強が来年に生かせるよう頑張りたい。 

 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄとしては、大学落語では地域の方々の協力を頂き、学校

への蓄音機(渡邊会員)の寄付、ﾘｶﾊｳｽに益金の寄付を行った。 

市川会計：順調に執行。米山寄付、ニコニコ、あと少し頑張って。 

矢部(光)SAA：福嶋・松井会員と分担。3 回の席替え異業種交流を図っ

た。ｹﾞｽﾄ、ﾋﾞｼﾞﾀｰに気配りをした。進行ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの作成は良かった。 

三宅社会奉仕：ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会、市民まつり参加。披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽにｱｼﾞ

ｻｲ、ﾚﾝｷﾞｮｳを植樹。6/13 梅もぎ・草刈りを実施の予定。 

クラブ定款・細則改正案の議決投票（６月３日実施） 
2010 規定審議会の採決に伴うクラブ定款の改正案、理事・役員数、

会費等の変更に伴うクラブ細則の改正案が賛成多数で承認された。 

６月誕生日のお祝（敬称略） 

会員：松田守郎、篤 進 

奥様：横山陽子(智)、矢部美代子(光治)、篤智恵子(進)


